

b2b2 (6/27/E)  
b2b2 (6/15/F)

HAITI: DOCUMENTS DES NATIONS UNIES ET DE L'OEA/ UN AND OAS  
DOCUMENTS

Nous n'avons inclus ici que les résolutions et documents associés aux décisions sur les sanctions et les discussions de l'Ile des Gouverneurs qui y sont liées. La question des droits de la personne a généré beaucoup d'autres documents, tant à l'OEA qu'à l'ONU. Pour l'OEA, prière de se rapporter au rapport le plus récent de l'OEA: «Report of the Situation of Human Rights in Haiti» OEA/Ser.G., CP/CAJP-941/94, 8 March 1994. Il contient également des renvois à tous les documents précédents. Pour l'ONU, consulter le dernier rapport du Conseil Economique et Social (ECOSOC): « Question de la violation des droits de l'homme et des libertés fondamentales, où qu'elle se produise dans le monde etc. Situation des droits de l'homme en Haiti», E/CN.4/1994/55, 7 février 1994, Commission des Droits de l'homme, cinquantième session, Point 12 de l'ordre du jour provisoire.

\* \* \* \* \*

We have gathered here only UN and OAS documents pertaining to the sanctions, with the Governors Island agreements which are linked to them. Human Rights have also generated many documents, in the OAS and the UN. For the OAS, please consult the most recent report: « Report on the Situation of Human Rights in Haiti» OEA/Ser.G., CP/CAJP-941/94, 8 March 1994. It also contains references to all previous documents on that theme. For the UN, please consult the last Economic and Social Council Report (ECOSOC): « Question of the Violation of Human rights etc... Situation of Human Rights in Haiti » E/CN.4/1994/55, 7 February 1994, Commission on Human Rights, Fiftieth Session, Item 12 of the provisional agenda.

Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires extérieures  
  
DEC 12 1994  
  
RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

G. Béchard/LCR  
11.5.1994

43-269-396 / 43-269-397  
(17992924)  
(b2b26627)